
 giornalino
speciale Natale

EDITORIALE
Il giornalino della scuola è
un'iniziativa realizzata da noi,
ragazzi della 3E. Tutto ciò è nato
con l'intenzione di creare qualcosa
di nuovo, di originale che potesse
coinvolgere non solo la nostra
classe, ma tutta la scuola; per
unire i ragazzi e favorire la giusta
comunicazione, perché spesso il
passaparola trasforma una notizia
irrilevante in una catastrofe,
perciò il nostro giornalino si basa
su fatti certi e concreti. 
Sul giornalino della scuola
troverete vari tipi di sondaggi fatti
nelle classi, interviste che
coinvolgono prof e ragazzi ma
anche altre figure della scuola.
Inoltre pubblicizzeremo eventi
scolastici e risultati di concorsi,
gare e iniziative di noi studenti; ma
parleremo anche di gossip e
informazioni relative alla scuola, ci
saranno anche mini-giochi da
risolvere con i compagni e i prof. 
Il giornalino che state leggendo lo
riteniamo una prova, quindi 
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numero 0. Abbiamo pensato di
far uscire i prossimi numeri
intorno a periodi particolari, ad
esempio, se l'idea vi piace, per
San Valentino. Siamo felici di
condividere con tutti voi quello
che abbiamo ideato: il prossimo
anno contiamo che il nostro
progetto passi a voi che state
leggendo. Noi ci siamo impegnati
per dare ciascuno il proprio
meglio, ci siamo divertiti e
abbiamo imparato a collaborare e
a dividerci i compiti. 
Detto ciò speriamo che leggerete
i giornalini con entusiasmo e
apprezzerete quello che abbiamo
realizzato.
Infine vogliamo chiedere la vostra
collaborazione dopo le vacanze di
Natale. Chi vorrà potrà lasciare
una proposta, un'idea nella
buchetta-posta che si troverà
davanti alla nostra classe 3E che
trovate accanto all'aula d'arte.
Sommergeteci d'idee e... buona
lettura!!!! 
La 3E

1- Perché ha scelto il lavoro della
dirigente e cosa l’ha spinta a farlo?
“Quando ero ragazza non avrei mai
pensato di diventare dirigente.
Diciamo che l’ho fatto un po’ per sfida
su me stessa, per mettermi alla prova
e ce l’ho fatta. Sono molto felice di
essere dove sono in questo
momento.”
2-Quando era studentessa che
scuola ha fatto?
“Non ho fatto una scuola che mi
portasse al lavoro che faccio oggi, ma
una scuola professionale, ossia
l’istituto alberghiero nel settore
accoglienza. Volevo cominciare subito
a lavorare perché vengo da una
famiglia molto semplice dove solo mio
padre lavorava, e volevo inserirmi
subito nel mondo del lavoro per non
pesare sulla famiglia.”
3- Che lavoro sognava di fare da
piccola?
“Da piccola sognavo di diventare
direttrice d'albergo o  hostess di volo,
poi di entrare nel mondo alberghiero
                   CONTINUA A LEGGERE -->
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Come ogni anno, alcuni di noi sono
andati, sabato 12 novembre, in
piazza Matteotti per realizzare il
flash, coinvolgendo e invogliando le
persone a donare libri alla nostra
scuola presso "Il Mosaico". E questo
è successo! Quest'anno abbiamo
battuto il record, ricevendo circa 170
libri donati!!! Oltre a questo, le prof. 
 Gurioli e Forlano hanno aggiunto un
particolare: tutte le classi hanno
partecipato alla creazione di un
podcast, pubblicato sul nostro
canale Youtube! 

Alla campestre comunale di
quest'anno sono stati convocati 36
alunni  6 per categoria.
Tra le classi prime: 1° Ravanetti
Arianna, 2° Raspadori Edoardo, 3° 
Dal Prato Samuele, 8° Raggi Giacomo.
Tra le classi seconde: 1° Frascari
Davide, 3° Venturoli Lorenzo, 
4° Baccarini Deva, 5° Melandri Nina, 
6° Martignani Alex, 7° Cassani
Margherita, 8° Gaddoni Alberto.
Tra le classi terze: 1° Bassi Greta,
 4° Betti Francesco, 6° Villa Andrea. 

La nostra scuola, con l'aiuto della
professoressa Grasso, da 15 anni si
impegna a mandare avanti il
progetto d'adozione a distanza con
l'AVSI di alcuni ragazzi provenienti
principalmente dall'Africa che
vivono in condizioni povere.
Questo è possibile solo grazie al
costante aiuto da parte di noi

ADOZIONE
studenti che doniamo soldi per
raggiungere la cifra finale (312 € a 
 ragazzo). Quest'anno i ragazzi per
cui stiamo cercando di raccogliere i
fondi sono ELIAS ZABOURAS di 13
anni (foto 1) e JORAM OKECHO di 7
anni (foto 2), che vivono
rispettivamente in Terra Santa e
Uganda.

CAMPESTRE COMUNALE IO LEGGO PERCHÈ
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program for Christmas!
80%  MATTINA DEL 25 20 % SERA DEL 24

30% SOLO ALBERO

70% SIA PRESEPE 
CHE ALBERO

70% IL NATALE 30%  CAPODANNO

2. PREFERISCI NATALE O CAPODANNO?

3. QUANDO APRI I REGALI?

MANGI PANETTONE O PANDORO?1. 4. FAI IL PRESEPE O L'ALBERO?

CONOSCI GLI STUDENTI DELL'ANDREA COSTA?CONOSCI GLI STUDENTI DELL'ANDREA COSTA?
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 e il mio sogno era quello di dirigere
un albergo o addirittura diventare
proprietaria di una struttura
alberghiera.” 
4-Le piace l’idea del giornalino?
“Mi piace molto l’idea e penso che sia
un modo per far capire a voi giovani
come utilizzare i mezzi di
comunicazione. Voi comunicate con
vari mezzi, ma non sempre in maniera
corretta e secondo me il giornalino è
un modo di comprendere come uno
strumento di comunicazione possa
arrivare alle persone e quale sia la sua
potenzialità.” 
5-Che rapporto ha con la Referente
dell'Andrea Costa? Ce la farebbe
senza di lei? 
"Con la professoressa Di Ciaula ho
trovato una bella intesa, siamo sulla
stessa linea d’onda e tutte e due
teniamo molto alla scuola.
Io credo che non esista un ruolo
dirigenziale senza dei collaboratori,
questa è una grande comunità e una
comunità non può esistere con un
unico capo, ma servono delle persone
che collaborano insieme e che
abbiano lo stesso obbiettivo.”

Visualizza l'intervista completa sul sito
della scuola.


